

résidences immobilier

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter, entre le port de Cavalaire et son coeur de ville, cet appartement en rez-de-jardin dans une copropriété recherchée sur Cavalaire. Cet appartement vous invite par sa vaste terrasse à découvrir son espace de vie d'environ 46m², comprenant, une cuisine US équipée, un coin nuit accompagné d'une salle d'eau avec WC. Au sein d'une résidence sécurisée et gardiennée près du port de Cavalaire. Annonce proposée par Brice - Alban MERY agent commercial (EI) RSAC 933 708 158 joignable au 06 81 42 78 51 Brice-Alban MERY (EI) Agent Commercial -

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you, between the port of Cavalaire and its city center, this ground floor apartment in a sought-after condominium in Cavalaire. This apartment invites you with its large terrace to discover its living space of approximately 46sqm, including a fitted US kitchen, a sleeping area with a shower room with WC. In a secure and guarded residence near the port of Cavalaire. Advertisement proposed by Brice - Alban MERY commercial agent (EI) RSAC 933 708 158 reachable at 06 81 42 78 51

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





